

## **BAB III**

### **METODE LAPORAN KASUS**

#### **A. JENIS LAPORAN KASUS**

Laporan ini menggunakan pendekatan Kualitatif. Penelitian kualitatif merupakan suatu strategi inquiri yang menekankan pencarian makna, penegertian, konsep, karakteristik, gejala, symbol maupun deskripsi tentang suatu fenomena, focus, dan multimetode, bersifat alami dan holistic, mengutamakan kualitas, disajikan secara naratif. Dari sisi lain dapat dikatakan tujuan penelitian kualitatif adalah menemukan jawaban terhadap suatu fenomena atau pertanyaan melalui aplikasi prosedur ilmiah secara sistematis dengan menggunakan pendekatan kualitatif (Prasetyo Bambang, 2022). Penulis menggunakan teori ini untuk menangani atau memecahkan kasus permasalahan melalui laporan kasus yang diambil dari kasus Countinuity Of Care (COC) jenis laporan ini adalah deskriptif kualitatif untuk mengetahui bagaimana cara asuhan secara komprehensif dengan menganalisa masalah pada kasus tersebut.

#### **B. LOKASI DAN WAKTU**

Studi kasus dilakukan di puskesmas kandai.

#### **C. SUBJEK LAPORAN KASUS**

Subjek dalam studi kasus yang dilakukan adalah Ny. A umur 24 tahun  
G<sub>1</sub>P<sub>0</sub>A<sub>0</sub>

#### **D. INSTRUMEN LAPORAN KASUS**

Instrument ini yang digunakan dalam LTA antara lain pendokumentasian verney, catatan perkembangan kebidanan (SOAP), format pengkajian, buku KIA/ KMS ibu, dan rekam medic Puskesmas kandai.

## **E. TEKNIK PENGUMPULAN DATA**

### 1. Data Primer

#### a. Wawancara (anamneses)

Wawancara atau anamneses yang dilakukan untuk mendapatkan informasi yang lengkap dan akurat melalui jawaban ibu yaitu berupa identitas dan masalah-masalah yang terjadi pada ibu.

#### b. Pemeriksaan fisik (head to toe)

Pemeriksaan fisik yang dilakukan bertujuan untuk mengumpulkan informasi secara sistematis dan continue tentang status kesehatan klien untuk menentukan masalah-masalah dan kebutuhan keperawatan klien dengan 4 teknik yaitu inspeksi, palpasi, auskultasi, dan perkusi.

### 2. Data Sekunder

Buku kesehatan Ibu dan Anak dan rekam medic puskesmas kandai.

## **F. TRIANGULASI DATA**

Triangulasi sumber data adalah menggali kebenaran informasi tertentu melalui berbagai metode dan sumber peroleh data. Data dalam laporan ini diperoleh melalui wawancara (anamneses), observasi (pemeriksaan fisik dan pemeriksaan laboratorium), dan dokumen tertulis berupa buku KIA ibu dan anak serta catatan rekam medic puskesmas kandai.